

Pressemitteilung

GET Nord schließt Kooperation mit HEA und Initiative ELEKTRO+

Premiere in 2024: Fachforum für moderne energieeffiziente und sichere Elektroinstallationen

Hamburg, 16. November 2023 – Die GET Nord, Fachmesse Elektro, Sanitär, Heizung, Klima, hat einen neuen exklusiven Partner: Im Rahmen einer Kooperation mit ELEKTRO+, der von der HEA – Fachgemeinschaft für effiziente Energieanwendung e.V., gemeinsam mit führenden Markenherstellern und Verbänden der Elektrobranche gegründeten Initiative, wird erstmals ein Fachforum für energieeffiziente und sichere Elektroinstallationen ins Leben gerufen.

„Wir freuen uns über die neue Kooperation und sehen einer konstruktiven, guten Zusammenarbeit mit der HEA und der Initiative ELEKTRO+ gespannt entgegen. Mit dem neuen Fachforum bieten wir für unsere Besuchenden, insbesondere aus dem Elektro-Handwerk, aber auch aus der Industrie und dem Großhandel, der TGA-Planung sowie Architektur und Wohnungswirtschaft, einen weiteren Mehrwert,“ betont Danny Enwerem, Director GET Nord. „Geplant ist es, Experten und Redner zu gewinnen, die ihr Wissen und ihre Expertise rund um moderne Elektroinstallationen teilen und für die Besuchenden kompetente Ansprechpartner in Fachfragen sind.“ Das Forum dient als Plattform, auf der die HEA sowie die Initiative ELEKTRO+ und ihre Partner ihr Know-how präsentieren, um die Branche über moderne, energieeffiziente und sichere Elektroinstallationen zu informieren und eine zukunftssichere Ausstattung zu fördern.

„Für eine erfolgreiche Energiewende wird es immer wichtiger, bei der Haustechnik auf ressourcenschonende und energieeffiziente Lösungen zu setzen. Photovoltaikanlagen, Stromspeicher, Wärmepumpen und Elektromobilität sowie ihre smarte Vernetzung beispielsweise sind dabei wichtige Bausteine. Aber auch Sicherheit, Komfort und Behaglichkeit für die Bewohner müssen beachtet werden. Grundlage dafür ist eine sachgerechte und gleichermaßen vorausschauende Planung von elektrischen Anlagen in Wohngebäuden“, betont Dr. Jan Witt, Geschäftsführer der HEA-Fachgemeinschaft. „Aufklärungsarbeit darüber zu leisten, hat sich die Initiative ELEKTRO+ auf die Fahnen geschrieben und die GET Nord ist dafür die ideale Plattform“.

Über die Initiative ELEKTRO+

Die Initiative ELEKTRO+ ist ein Zusammenschluss führender Markenhersteller und Verbände der Elektrobranche. Ziel ist es, gemeinsame Aufklärungsarbeit über eine moderne, energieeffiziente und sichere Elektroinstallation zu leisten. Die Initiative ist eng vernetzt mit dem Fachhandwerk, der Energiewirtschaft und der Wohnungswirtschaft und unterstützt auch Institutionen der Verbraucher- und Bauherrenberatung mit fachlicher Expertise. Die Fachkompetenz der Initiative ELEKTRO+ spricht Bauherren, Modernisierer, Fachhandwerk, Architekten und Planer gleichermaßen an.

